

**Erika Meyer zu Drewer:**

Am Wochenende 07. - 08.06.2008 fand in Meckenheim die Veranstaltung „Meckenheim Culinaria“ und zeitgleich in Merl das Dorffest statt. Aus der Zeitung konnte entnommen werden, dass für Stände auf dem Kirchplatz kein Standgeld entrichtet werden musste, jedoch aber in Merl. Warum liegt hier eine Ungleichbehandlung vor?

**Antwort der Verwaltung:**

Es liegt ein Beschluss vor, dass für Veranstaltungen, die im Rahmen des Mottojahres stattfinden, keine Gebühren von Seiten der Verwaltung erhoben werden. Bei der Veranstaltung vom 7.-8.06 handelte es sich um eine derartige Veranstaltung.